

## ABSTRAK

Salah satu cara yang dapat digunakan oleh pihak perusahaan agar dapat mencukupi kebutuhan modal perusahaan ialah dengan menawarkan kepemilikan perusahaan berupa saham kepada masyarakat/publik (*go public*). Salah satu faktor yang dapat diidentifikasi pengaruhnya terhadap *return* saham adalah faktor kinerja keuangan perusahaan..

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan profitabilitas terhadap *return* saham baik secara simultan maupun parsial. Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) dari tahun 2007-2014.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis data panel yang diolah dengan *evIEWS*, penelitian ini bersifat deskriptif dan jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan perusahaan sampel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan *current ratio*, *return on asset*, *return on equity*, *dividend payout ratio* berpengaruh terhadap *return* saham. Sedangkan secara parsial, variabel *current ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel *return* saham, variabel *return on asset* tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham, variabel *return on equity* berpengaruh signifikan terhadap *return* saham, dan variabel *dividend payout ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham.

Saran untuk peneliti selanjutnya dapat menggunakan jenis perusahaan yang berbeda untuk melihat apakah ada pengaruh faktor-faktor lain terhadap *return* saham di sektor usaha yang berbeda. Saran bagi perusahaan, perusahaan sebaiknya memperhatikan tingkat *return on equity* karena tingkat *return on equity* yang tinggi berarti kemampuan modal perusahaan dalam menghasilkan laba juga meningkat. Serta adapun saran bagi investor, investor sebaiknya memanfaatkan informasi dari perusahaan mengenai tingkat *return on equity* perusahaan tersebut untuk mempermudah dalam proses pengambilan keputusan investasi karena sudah terbukti bahwa elemen tersebut berpengaruh terhadap tingkat *return* saham.

Kata kunci: *current ratio*, *return on asset*, *return on equity*, *dividend payout ratio*, *return* saham